



Pièces	<b>9 Pièces</b>
Superficie	<b>280 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>A06059</b>
Prix	<b>695 000 €</b>

Menton

Maison à vendre (06500)

Sur les hauteurs de Menton, en position dominante, à vendre, en accès direct, vaste villa avec piscine édifée sur un terrain de 4305 m<sup>2</sup> bénéficiant d'une agréable vue mer et verdure. Villa divisée en deux appartements et composée comme suit :- Au rez-de-jardin, un appartement de 4 pièces totalisant 168m<sup>2</sup> et composé d'une vaste entrée, de nombreux rangements, une cuisine de 21m<sup>2</sup>, un immense séjour/salle à manger de 60m<sup>2</sup>, 3 chambres, une salle de bains, une salle de douche et WC. Au devant de la cuisine et du séjour, spacieuse terrasse avec piscine et cuisine d'été à aménager.- Au niveau ...

*On the heights of Menton, in a dominant position, for sale, with direct access, large villa with swimming pool built on a plot of 4305 m<sup>2</sup> enjoying a pleasant view of the sea and greenery. Villa divided into two apartments and composed as follows:- On the garden level, a 4-room apartment totaling 168m<sup>2</sup> and composed of a large entrance, plenty of storage space, a 21m<sup>2</sup> kitchen, a huge living/dining room of 60m<sup>2</sup>, 3 bedrooms, a bathroom, a shower room and WC. In front of the kitchen and living room, spacious terrace with swimming pool and summer kitchen to be fitted out.- On the upper level, a ...*

## RACCOSTA IMMOBILIER

23, place Saint Roch - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

